



Antrag der GOL-Fraktion im Gemeinderat Weinstadt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Scharmann,

die GOL-Fraktion bringt folgenden Antrag ein:

Die Stadt Weinstadt tritt der Städte-Initiative Tempo 30 mehrerer deutscher Städte bei.

Der Städtetag informierte hierzu am 17.08.2021 im Rundschreiben 36800/2021 Az.: 797.8
Weitere Informationen siehe Anhang.

Begründung:

Die Städte und Gemeinden brauchen einen neuen straßenverkehrsrechtlichen Rahmen, der es ihnen ermöglicht, Tempo 30 als verkehrlich, sozial, ökologisch und baukulturell angemessene Höchstgeschwindigkeit dort anzuordnen, wo sie es für sinnvoll und notwendig erachten – ggf. auch für ganze Straßenzüge im Hauptverkehrsstraßennetz. Es geht jedoch nicht darum, generell Tempo 30 auf allen Straßen in der Stadt festzusetzen.

Anhang (7 Seiten)

Weinstadt, den 20. Oktober 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Siglinger', is written over a light blue horizontal line.

Dr. Manfred Siglinger
Fraktionsvorsitzender